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Meilleure reconnaissance de l'agriculture dans la prévention des incendies
Question écrite n° 8176

Texte de la question

Mme Michèle Martinez attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, sur la nécessité de mieux
prendre en compte le pastoralisme dans la prévention des incendies. Le rôle des éleveurs est ancestral et
reconnu pour prévenir un feu en zone rurale. Ceux-ci contribuent en effet à 70 % à l'entretien des « coupures
stratégiques incendies » et, de par leur activité, jouent un rôle majeur pour éviter le départ ou la propagation
d'un feu. Cette activité est hélas peu reconnue et fait face, selon une maladie administrative bien française, à
deux problèmes : un esprit écologiste militant qui anime certains agents de l'État et un excès de normes et
d'autorisations nécessaires. La Chambre d'agriculture des Pyrénées-Orientales a récemment interpellé M. le
ministre sur ces excès, qui réduisent la marge d'intervention des éleveurs dont les bénéfices ne sont cependant
plus à prouver. Mme la députée souhaite donc savoir si le M. le ministre donnera une suite favorable aux
demandes de ceux qui, sur le terrain, œuvrent à la prévention des incendies aux côtés de sapeurs-pompiers,
concernant la fluidification des autorisations de chantiers et la lutte contre les excès de zèle administratif, par
exemple en cas d'un avis environnemental manquant qui vient bloquer toute action. L'agriculture et le
pastoralisme existent depuis des millénaires, ils n'ont pas besoin d'une bureaucratie parfois étouffante pour
savoir comment procéder dans les moindres détails de leurs activités. En ce sens, elle lui demande quelles
consignes seront données aux préfets.
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